

**EQUILIBRISTA.**

La Cámara de Diputados conmemoró el Día Internacional del Migrante. Los legisladores se pronunciaron en favor de respetar los derechos de aquellos que buscan llegar a un mejor lugar para

vivir por motivos variados. México, este año, romperá récord en solicitudes de refugio de quienes buscan quedarse a vivir, en su busca de arribar a EU. La Comar afrontará los retos del 2024 casi con los mismos recursos que le dieron los diputados, este 2023, pese a las alertas de los funcionarios por la crisis que se vive. Bueno, ¿qué conmemorar?

**CONTORSIONISTA.**

Sin defensa. El Consejo de la Judicatura Federal afirmó que en lo que va del año 2023 el Instituto Federal de Defensoría Pública (IFDP) registró 19,548 aceptaciones de defensa y realizó 113,995 visitas carcelarias presenciales y remotas. En el marco del primer año de la ministra pre-

sidenta del Poder Judicial de la Federación (PJF), Norma Lucía Piña Hernández, se anunció que el IFDP brindó atención a 546 personas pueblos y comunidades indígenas y afro-mexicanas. Será esta semana cuando Piña presente su informe de labores. Pendiente se debe estar ante un posible pronunciamiento que refuerce la independencia del PJF ante presiones de otros poderes, entendiendo "otros" como el presidente Andrés Manuel López Obrador.